

Ideas

(Lunes, 26 de septiembre de 1979, P. 16)

Columna literaria —

Por Eduardo Cuadra del Río

Mario Antonio de la Parra.
Carta abierta a Pinochet. Santiago.
Editorial Pintorco. 1978. 105 páginas.

Hasta el final de este "monólogo de la clase media chilena con su padre", como lo indica el subtítulo del libro, Mario Antonio de la Parra señala: "Yo no puedo permitir que mis hijos me vean como un artista que no dice lo que piensa". Sin duda, en estos frases cría la clase de un temor que muchas quimeras haber sacado: la presencia de un intelectual que, desde verdes tribunas, desafía a la literatura, ha referenciado con profunda felicidad en sucesos contingentes y que, por qué no decirlo, han provocado heridas aún no cerradas del todo; así, en un momento

le gesticula a Pinochet: "Después de usted Chile no es el mismo. Nunca volverá a ser el mismo".

Este es uno de los textos que calan hondo, que se leen de un solo suspiro y que a uno le transmiten sensaciones diversas, al margen de una gente envolvente, que quita de principio a fin. De un yo a un usted, de un nombre romano a otro nombre romano, el autor nos muestra en una verbalidad explosiva, con cierto grado de cu-



Columna literaria [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Guerrero del Río, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Columna literaria [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)